Cousance • Le Chœur du bon pays invite le Chœur de la Seille



Les répétitions vont bon train. Photo Benjamin Grappe

Sous la houlette de son chef de chœur Jean-Paul Vanhoutte, la chorale cousançoise composée exclusivement d'hommes, "Le Chœur du bon pays", travaille d'arrache-pied afin de préparer son prochain concert qui sera donné le dimanche 24 novembre, à 16 heures, à l'église du village.

À cette occasion, la chorale locale va inviter "Le Chœur de la Seille", une chorale mixte de Branges en Saône-et-Loire, dirigée par Camille Orosz. Un joli dimanche après-midi en perspective, placé sous le signe du chant.

Dimanche 24 novembre, à 16 heures. Église Saint-Julien de Cousance. Entrée libre